Qualifications Euro 2024: la France trop forte

Salut! Aujourd'hui, j'ai une super nouvelle football.

L'équipe de France a joué son premier match pour se qualifier pour l'Euro 2024 et elle a gagné contre les

Pays-Bas 4-0! C'était aussi la première fois que Mbappé était le capitaine de l'équipe, un véritable chef sur le terrain.



Dès le début du match, l'équipe de France a montré qu'elle était forte. Ils ont marqué leur premier but dès la deuxième minute grâce à Griezmann qui a reçu une passe de Mbappé. Puis, à la huitième minute, Upamecano a marqué un autre but après une confusion

dans la défense des Pays-Bas. Mbappé a ensuite marqué un troisième but à la vingt-et-unième minute, après une passe de Tchouameni.

Pendant la deuxième mi-temps, l'équipe de France a continué à jouer fort, mais ils ont aussi pu donner du temps de jeu à d'autres joueurs. Maignan, le gardien de but de l'équipe, a été très bon dans ses arrêts, même sur un penalty des Pays-Bas en fin de match. Finalement, Mbappé a réussi à marquer un deuxième but à la quatre-vingt-huitième minute.

C'était un très bon match pour l'équipe de France et maintenant, ils sont en tête de leur groupe pour se qualifier pour l'Euro 2024. Les Pays-Bas ont perdu ce match, mais ils ont une autre chance de gagner leur prochain match contre Gibraltar dans trois jours.

On a hâte de revoir cette équipe gagner encore des matchs!